



Telefonistas piden a la Permanente reformas para democratizar los gremios en el país

ANDREA BECERRIL
Y FERNANDO CAMACHO

Trabajadores de la Alianza Nacional Telefonista (ANT) pidieron a legisladores de la Comisión Permanente que lleven a cabo las reformas necesarias para “democratizar verdaderamente al sindicalismo del país”, luego de que el dirigente del Sindicato de Telefonistas de la República Mexicana (STRM), Francisco Hernández Juárez, impidió el registro de una planilla opositora.

Acompañado por legisladores de Morena, José Montealegre, representante de los telefonistas inconformes, señaló en conferencia de prensa ayer en el Senado que la negativa de registro demuestra la

ausencia de “voluntad legal” para democratizar al STRM.

“Se emitió la convocatoria después del 6 de mayo y nos dimos a la tarea de cumplir con todos los requisitos. Uno de ellos era recabar más de mil firmas para poder registrarla, y lo hicimos. Además, presentamos a 37 compañeros a las carteras del Comité Ejecutivo Nacional y Comité Nacional de Vigilancia, y lo hicimos en tiempo y forma”, recordó.

Pese a ello, el 21 de junio la Comisión Nacional Electoral “nos notifica que de los 37, 29 estaban inhabilitados por causas como antigüedad (unos por ser muy jóvenes y otros por ser jubilados). Por ello, ya no hay posibilidad de participar, y sólo lo hará la planilla verde, del

secretario general, sin dar opción a un debate con los trabajadores”.

El senador morenista Gilberto Herrera señaló que el resultado de las elecciones del pasado 2 de junio también deben servir para “profundizar en la transformación que necesita este país” en aspectos diversos, entre ellos la vida sindical, y prometió la ayuda de los legisladores oficialistas en ese terreno.

“Estoy seguro de que con el liderazgo del futuro senador Gerardo Fernández Noroña, su servidor y muchos más, seguiremos trabajando en esos cambios necesarios, y no sólo en Teléfonos de México, (sino también) en Pemex y muchas otras grandes empresas del país en las que la transformación en la vida sindical no se ha logrado”, aseveró.